

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.
RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE
AU COURS DE LA SEMAINE.

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.
SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION
DURING THE WEEK.

PESTE.

Afrique : EGYPTE.— Des cas isolés de peste ont encore été signalés dans les ports pendant la semaine se terminant le 6 juillet: 1 cas à *Port-Saïd* et 2 cas à *Alexandrie*. Quatre cas de peste ont été enregistrés à l'intérieur du pays dans les provinces de Garbiah, Beni-Souef et Girgeh.

KÉNYA. — Une recrudescence de la peste est signalée au Kénya où, pendant le mois de mai, on a enregistré 25 cas, contre 1 cas au mois d'avril et 15 cas au mois de mars.

MADAGASCAR. — Pendant la semaine se terminant le 6 juillet, 2 cas de peste ont été enregistrés à *Tamatave*. Le dernier décès dû à la peste déclaré dans cette ville remonte à la semaine se terminant le 17 juin.

MAROC. — Des cas de peste sont toujours signalés au Maroc dans le district de Sous où, pendant la semaine se terminant le 29 juin, 6 cas ont été déclarés. Pendant la semaine se terminant le 4 juillet, 4 cas ont été enregistrés à *Rabat*.

UGANDA. — Pendant la première quinzaine de mai, la situation a continué à rester stationnaire dans l'Ouganda; au cours de la semaine se terminant le 18 mai on y a enregistré 86 cas de peste avec 86 décès, contre 87 cas et 81 décès pendant la semaine précédente. C'est au commencement de mai 1928 qu'une recrudescence de la peste s'est manifestée dans l'intérieur du pays et s'est maintenue jusqu'à présent, avec des petites variations, atteignant les chiffres maxima (90 cas et 80 décès) pendant la semaine se terminant le 27 avril 1929.

SÉNÉGAL. — La poussée de la peste est toujours en croissance au Sénégal où, pendant la décade se terminant le 30 juin, on a enregistré 175 cas et 99 décès, contre 151 cas et 77 décès pendant la décade précédente. Ces chiffres sont légèrement plus élevés que ceux de 1928. Le plus grand nombre de cas s'est produit dans le cercle de Baol où, pendant la décade se terminant le 30 juin, on a signalé 32 cas et 17 décès, et dans le cercle de Tivaouane où on a signalé 93 cas et 50 décès. C'est d'ailleurs dans cette dernière région qu'on enregistre le plus grand nombre de cas de peste depuis le début de la poussée habituelle pour cette saison au Sénégal.

A *Dakar* même le nombre de cas de peste a augmenté pendant la décade se terminant le 30 juin: on y a enregistré 23 cas et 20 décès, contre 13 cas et 10 décès pendant la décade précédente. Trois cas et 1 décès ont été signalés à Médine, et 7 cas et 2 décès à Ouakam où 3 cas et 1 décès avaient été enregistrés pendant la décade précédente.

Asie : CEYLON. — Un rat pesteux a été trouvé à *Colombo* pendant la semaine se terminant le 6 juillet.

INDE. — La situation continue à être favorable en ce qui concerne la peste dans les ports de l'Inde. Pendant la semaine se terminant le 6 juillet, 1 décès dû à la peste a été déclaré à *Bassein*, où pendant la semaine précédente un décès avait été signalé. Six rats pesteux ont été trouvés à *Bombay*. Dans cette dernière ville aucun décès dû à la peste n'a été signalé depuis la semaine finissant le 22 juin. Pendant la semaine se terminant le 6 juillet, 3 décès dus à la peste ont été enregistrés à *Rangoun*, où 4 rats pesteux ont été trouvés.

PLAGUE.

Africa : EGYPT.—During the week ended July 6th, isolated cases of plague were still reported in the ports, viz., 1 case at *Port Saïd* and 2 cases at *Alexandria*. Four cases of plague were notified in the interior of the country in the provinces of Garbiah, Beni Suf and Girgeh.

KENYA.—An increase in the incidence of plague has been reported in Kenya where, during the month of May, 25 cases were notified, as compared with 1 case during April and 15 cases in March.

MADAGASCAR.—During the week ended July 6th, 2 cases of plague were reported at *Tamatave*. The last death from plague reported in this town occurred during the week ended June 17th.

MOROCCO.—Cases of plague are still being reported in the district of Sous, where 6 cases were notified during the week ended June 29th. During the week ended July 4th, 4 cases were reported at *Rabat*.

UGANDA.—The situation remained stationary in Uganda during the first half of May; 86 cases of plague and 86 deaths were reported during the week ended May 18th, as compared with 87 cases and 81 deaths during the previous week. The incidence of plague began to increase in the interior of the country in May 1928, and the disease has remained prevalent, reaching its maximum with 90 cases and 80 deaths during the week ended April 27th, 1929.

SENEGAL.—The plague outbreak continues to increase in Senegal where 175 cases and 99 deaths were reported during the ten-day period ended June 30th, as compared with 151 cases and 77 deaths during the previous ten-day period. These figures are slightly higher than those of 1928. The highest number of cases occurred in the district of Baol where 32 cases and 17 deaths were reported during the ten-day period ended June 30th, and in the district of Tivaouane where 93 cases and 50 deaths were notified. This is the highest number of cases reported in the latter region since the beginning of the usual seasonal outbreak in Senegal.

At *Dakar* the number of cases of plague increased during the ten-day period ended June 30th: 23 cases and 20 deaths were reported, as compared with 13 cases and 10 deaths during the preceding ten-day period. Three cases and 1 death were reported at Médine, and 7 cases and 2 deaths at Ouakam, where 3 cases and 1 death had been reported during the preceding ten-day period.

Asia : CEYLON.—One plague-infected rat was found at *Colombo* during the week ended July 6th.

INDIA.—The situation as regards plague continues to be favourable in Indian ports. During the week ended July 6th, 1 death from plague was reported at *Bassein*, where 1 death had occurred during the previous week. Six plague-infected rats were found at *Bombay*. In the latter port, no death from plague has been reported since the week ended June 22nd. During the week ended July 6th, 3 deaths from plague were registered at *Rangoon*, where 4 plague-infected rats were found.

Note. — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics.

INDES NÉERLANDAISES. — La situation est toujours stationnaire à Java et Madura où on enregistre en moyenne de 30 à 40 décès par semaine. Ainsi, pendant la semaine se terminant le 11 mai, il a été enregistré 31 décès, contre 38 pendant la semaine précédente, et contre 43 enregistrés au cours de chacune des deux semaines se terminant les 20 et 27 avril.

INDOCHINE. — Pendant la semaine se terminant le 6 juillet, 5 cas et 5 décès ont été enregistrés à *Pnom-Penh*, contre 2 cas et 1 décès pendant la semaine précédente. Cinq cas et 3 décès ont été enregistrés à *Saïgon-Cholon* où le dernier cas (importé) a été déclaré pendant la semaine se terminant le 22 juin.

DUTCH EAST INDIES.—The situation remains stationary at Java and Madura where an average of 30 to 40 cases are reported weekly. Thus, during the week ended May 11th, 31 deaths were notified, as compared with 38 during the previous week, and 43 cases reported during each of the two weeks ended April 20th and 27th.

INDO-CHINA.—During the week ended July 6th, 5 cases and 5 deaths were reported at *Pnom-Penh*, as compared with 2 cases and 1 death during the previous week. Five cases and 3 deaths were notified at *Saïgon-Cholon* where the last case (imported) was registered during the week ended June 22nd.